

# Dachauer Anzeiger

10.6.1954

## **Neuer Schachclub Dachau-Süd**

**Dachau.** Der Schachklub Dachau hat in seiner letzten Mitgliederversammlung beschlossen, in Dachau-Süd eine Abteilung zu gründen. Zweck der Gründung ist, solche Schachspieler als Mitglieder zu werben, denen der Weg am Dienstagabend zum Clubabend im Hörhammerbräu zu weit ist. Der erste Spielabend ist am Freitag, den 11. Juni, um 20 Uhr, im Schützenheim. Alle Schachfreunde (auch Anfänger) sind herzlich eingeladen an dem Abend unverbindlich teilzunehmen.